

Sparkasse Osterode am Harz eröffnet SB-Würfel in Teichhütte

Der markante Sparkassen-Würfel steht auf dem Parkplatz vor Edeka-Gärtner.

Teichhütte. Seit ein paar Tagen ist der rote SB-Würfel der Sparkasse Osterode am Harz in Teichhütte in Betrieb. Im neuen Sparkassen-Kubus stehen ein Geldausgabeautomat und ein SB-Terminal bereit. Das SB-Terminal bietet Funktionen für Überweisungen, Einrichtung von Daueraufträgen und dem Druck von Kontoauszügen.

Der SB-Pavillon ist täglich von 5 bis 23 Uhr geöffnet und steht im Herzen der Samtgemeinde Bad Grund, auf dem, von den Einwohnern liebevoll genannten, „Marktplatz in der Gemeinde“. „Im August dieses Jahres wird das SB-Terminal nochmals durch ein moderneres Gerät ausgetauscht. Coronabedingt kommt es leider noch immer zu Lieferengpässen. Mit dem Austausch des Terminals besteht zudem die Möglichkeit, die Überweisungen einzuscannen. Die Funktion unterstützt bei der Erfassung und erleichtert die Eingabe“, berichtet Uwe Maier, Vorstandsmitglied der Sparkasse Osterode am Harz.

Die Sparkasse betreibt im Altkreis Osterode insgesamt sechs Filialen und mit dem neuen Kubus fünf SB-Center. Immer mehr Kunden der Sparkasse nutzen den Komfort von Online-Banking und kontaktlosen Bezahlen. Auch die Pandemie hat einen großen Beitrag dazu geleistet, die Digitalisierung einen großen Schritt voranzutreiben. „So zahlen unterdessen ca. drei-viertel unserer Kunden bereits mit Karte“, bestätigt Philipp Gärtner, Inhaber vom Edeka-Markt. Die Abwicklung über die Kartenzahlung sei auch für den Markt viel effizienter und weise weniger Fehlerquellen auf. Die Geldautomaten-aufstellung dient der Sparkasse vor allem als Kundenbindung. Die entstehenden Kosten aus Anschaffung

und Betrieb werden durch die Einnahmen über Kartennutzungsentgelte nicht kompensiert. „Wir haben an diesem Standort gerne und bewusst investiert“, so Uwe Maier.

Aufgrund der Veränderungen stoßen mittlerweile die vergangenen Schließungen von zwei Filialen in der Samtgemeinde auch bei den Bürgermeistern auf Verständnis. Samtgemeindebürgermeister Harald Dietzmann kann die Entscheidung der Sparkasse nachvollziehen und freut sich, dass die Gemeinde jetzt mit dem auffälligen Kubus bestens versorgt ist. „Wir sind sehr dankbar für die Lösung“, ergänzt Olaf de Vries, Ortsbürgermeister Gittelde. Holger Diener, Ortsbürgermeister Bad Grund, erläuterte die dadurch aufgewertete Infrastruktur in der Region.

Erst seit ein paar Tagen ist der neue Geldautomat der Sparkasse in Betrieb – und er wird bereits gut angenommen. „Der Standort ist ideal“, so Uwe Maier. „Ganz besonders freut uns die tolle Kooperation zwischen Edeka-Gärtner und der Sparkasse. Und noch dazu verbindet der neue Unterstand für die Einkaufswagen die Sparkasse mit dem Markt auf sinnvolle Art.“ Für den Edeka-Markt und die Sparkasse sei es eine Win-Win-Situation, die das Gelände weiter aufwertet, so Philipp Gärtner.

Abschließend stellte Uwe Maier ein schon lange geplantes kommendes Schulungsangebot vor. „Wenn es die Lage wieder zulässt, bieten wir unseren Kunden Schulungen an, sich mit dem Umgang der neuen Medien vertraut zu machen“. Ob Online-Banking, Sparkassen-App, neue Funktionen und weitere Möglichkeiten: „Wir stehen als Sparkasse bereit und wollen unsere Kunden ‚auf die digitale Reise‘ mitnehmen.“



Harald Dietzmann (v.l.), Uwe Maier, Holger Diener, Olaf de Vries und Philipp Gärtner vor dem neu eröffneten SB-Center.

FOTO: SPARKASSE / UNTERNEHMEN